



Réunion du : 09 janvier 2024

Présidence : M. Thierry CHARBONNEL

Membres Présents :

MM. BELARD, DUFAYET, DUFOUR, LOUBEYRE, PARRO, MME SALESSE

Absent excusé à la séance : /

Assite à la séance :

MME ROLLAND, responsable administrative

Civilités :

Le Président remercie l'ensemble des personnes (FFF, LFA, LAURA, ligues et districts, partenaires, clubs...) qui ont transmis leurs vœux au District du Cantal pour cette nouvelle année. A son tour, il leur souhaite une excellente année 2024.

Le Bureau présente ses condoléances à Gérard CHEVALIER, membre du Comité Directeur pour le décès de son beau-frère ainsi qu'au club l'A.S. Pleaux Rilhac Barriac pour le décès accidentel de leur joueur, M. CHAPEL Anthony.

Information du Président et étude des différents dossiers :

Comptes rendus :

Assemblée Générale de la FFF, le 16 décembre à Paris : Le Président fait le compte rendu de cette assemblée générale évoquant les différents sujets : les élections (Jean Michel AULAS en tant que Vice-Président de la FFF. Valérie LAGARDE élue pour intégrer la Haute Autorité), le bilan financier de la FFF, le foot féminin, les votes sur les statuts de la FFF, les modifications des textes règlementaires...

Réunion du Collège des Présidents de District, le 05 janvier à Cournon :

Le Président présente en détail les différents sujets ci-dessous évoqués lors de cette réunion :

- Point licences Ligue : + 9.28 % (de date à date), nombre total à ce jour : 277 239. Pour le Cantal nous sommes à 6 492 licences soit une augmentation de 4,73% de date à date.
- Différents sujets ont été évoqués tels que : la réglementation pour les tournois organisés par les clubs ; le compte rendu du groupe FACE (facilités aux clubs excentrés), le FAFA transport, le FAFA emploi, l'opération mini-buts, la Journée Nationale des Bénévoles 2024 (JNB), ainsi que le relevé financier de la Ligue n°2.

Conseil de Ligue, le 06 janvier à Cournon :

Le Président fait un compte rendu détaillé des différents sujets ci-dessous évoqués lors de ce conseil de Ligue :

- Compte rendu du COMEX du 15 décembre 2023
- La candidature de M. MOULIN à la présidence FFF
- La finale de la Coupe de France Féminine qui se jouera le 04 mai à Montpellier
- Le courrier du Président de la FFF Philippe DIALLO concernant le port de signe ou tenue manifestant une appartenance politique, philosophique, religieuse ou syndicale
- La reprogrammation des matchs jeunes, féminins et séniors
- La présentation des poules de la deuxième phase de championnat U18 F R2
- La modification de la permanence sportive de la ligue qui sera assurée dorénavant par l'ensemble des membres du Conseil de Ligue
- La programmation des deux dernières journées de championnat
- Les différents points juridiques
- La présentation du dispositif « VOR » : solution digitale pour le recrutement d'arbitres et de bénévoles

Candidature Service Civique : POIROT TOIRE Rudy ; à l'étude, la commission des jeunes le recevra prochainement.

Mise en place d'un **document en interne pour la permanence téléphonique des week-ends.**

Tour des Pôles

Pôle Séniors : Roland LOUBEYRE

L'ensemble des matchs ont été reprogrammés.

La commission féminine et la commission championnat, coupes, et calendriers ont fait la proposition de mettre en avant le football féminin, lors du lever de rideau de la Coupe du Cantal. Une réflexion est en cours par ces commissions et un éventuel projet devra être présenté au comité directeur pour validation.

Pôle Jeunes : Lionel DUFAYET

Proposition d'une seconde phase du championnat féminin U16, Cantal-Aveyron et Cantal-Haute Loire ; avec 12 dates (du 10/02 au 08/06). La proposition est validée par l'ensemble du Bureau. Cette présentation de la deuxième phase U16 F sera présentée aux clubs réunis à l'AF PARK le 20 janvier prochain par la commission.

La pratique Futsal chez les jeunes démarre ce week-end (13 et 14 janvier).

Compte rendu de la réunion Foot en milieu scolaire du 07 décembre 2023 : le bureau souhaite qu'une section sportive au niveau collège soit mise en place suite à l'arrêt de la section sportive du collège de la Ponétie.

Après débat sur les différentes possibilités de remettre en place cette section sur la ville d'Aurillac, le bureau décide de confier cette mission au CTD Nicolas NEUVILLE en lui communiquant les pistes identifiées lors de ces échanges.

Validation du Bureau pour la participation des clubs de l'AFC et du FC Ally Mauriac au Critérium Régional U13.

Pôle Procédure et Règlement : Michel PARRO

Michel PARRO revient sur les différents sujets en cours (Appel et discipline).

Le Président évoque le contrôle honorabilité mis en place par la FFF et l'état, il s'étend désormais à l'ensemble des licenciés : dirigeants, volontaires, éducateurs, arbitres et joueurs ayant un diplôme d'entraîneur.

Pôle Communication : Pierre DUFOUR

La Journée Nationale des Bénévoles (JNB) aura lieu le samedi 23 mars 2024 à Lyon à l'occasion du match de l'équipe de France face à l'Allemagne. Le Bureau fait le choix d'inviter 5 représentants de clubs et propose de lancer l'appel à candidature auprès des clubs. Le choix des candidats retenus sera validé lors du prochain Comité Directeur ainsi que les autres personnes concernées du District.

Le tirage de la Coupe du Cantal, de la Coupe Combourieu, et de la Coupe Barrès s'effectuera dans les locaux du Crédit Agricole le mercredi 17 janvier 2024. Lors de cette manifestation, les arbitres du District se verront remettre des survêtements financés par le District du Cantal.

Suite à la commande passée pour renouveler les mini-buts du District, le Bureau propose de vendre les mini-buts actuels aux clubs Cantaliens : 30€ la paire de petit mini-buts et 50€ la paire de grand mini-buts.

Proposition de demande de subvention auprès du Conseil Départemental dans le cadre des fonds Cantal innovation / modernisation des équipements sportifs, concernant l'acquisition de nouveaux mini-buts. Le Bureau valide la proposition à l'unanimité.

La commande des plaquettes fédérales pour l'anniversaire des clubs est en cours.

Le Bureau prend la décision de souscrire une adhésion au Réveil Cantalien.

Pôle Financier et Administratif : Jean Pierre BELARD

Pour le nouveau véhicule Caddy, le Bureau décide de l'équiper avec des pneus neige et d'installer une caisse à l'arrière.

A cette occasion, le Président remercie la LFA pour son soutien financier et la rapidité de validation du dossier FAFA pour l'acquisition de ce véhicule.

Jean Pierre BELARD évoque différents sujets : l'arbitrage clubs D4, la péréquation de l'arbitrage, le relevé N°2 des clubs, la vente du Berlingo pour 7 000€ ainsi que le montant de la trésorerie.

Pôle Arbitrage :

Le Président évoque la dernière FIA sur 3 jours à AURILLAC, 13 candidats reçus dont 12 de notre département, un nombre record de participants depuis ces dernières saisons, ces formations ont été réalisées par Yann CHARRETON (CDA) et Jens RECHER (CTDPA).

Il annonce la prochaine FIA qui aura lieu à MASSIAC sur 3 jours, les 22, 23 et 24 février.

Il fait part aussi de l'enquête d'opinion menée auprès des arbitres par le Président de la CDA concernant deux sujets : le carton blanc et l'arbitrage à 3 officiels en D1.

Le Président,
T. CHARBONNEL

La responsable administrative,
S.ROLLAND